



Johanna Yong - 2025

Noël 2025

« *Dans un monde vacillant, l'Amour ne cesse de naître – silencieux, provocateur et lumineux.* »

(*D'une réflexion contemporaine*)

Chères Sœurs et Partenaires-dans-la-mission,

Ce Noël, nous nous trouvons une fois de plus dans un monde d'incertitude et d'attente. Nombre de nos frères et sœurs vivent dans le conflit, le déplacement et la peur. Les clamours de la Terre et les voix meurtries des exclus et des laissés pour compte nous atteignent au plus profond de notre cœur. La création gémit, et l'humanité est en mal de dignité, d'appartenance et de paix.

***Et pourtant - là encore - l'Amour naît.***

Dans la joie, le 5 novembre 2025 sur la place St-Pierre, sœurs contemplatives, apostoliques, et partenaires-dans-la-mission, nous étions rassemblés au milieu de milliers de fidèles, dans le recueillement, pour écouter le Pape Léon XIV évoquer l'invitation continue à être des personnes ressuscitées. En réfléchissant davantage à cet événement crucial de notre vie, Noël nous presse avec amour et gratitude sachant qu'en vérité, ***Dieu est avec nous.***

L'incarnation porte déjà en elle la lumière de la Résurrection – la victoire de l'amour sur le péché, de la vie sur la mort. Même dans nos propres moments de perte, de chaos, ou de fragilité, le Ressuscité marche parmi nous et nous accompagne. Emmanuel naît - discrètement, avec insistance - dans tout cœur faisant encore le choix d'espérer, de pardonner et de recommencer.

Alors que nous envisageons une nouvelle année et nous apprêtons à devenir des Régions, l'Esprit nous appelle-t-il à nous détacher de ce qui nous limite ou nous divise ? Le Christ, incarné, nous invite-t-il à nous voir comme un seul corps devant une seule mission ? Nous apprenons que notre ***unicité*** ne réside pas dans l'uniformité, mais plutôt, dans la communion et l'harmonie d'une multitude de coeurs tournés vers l'amour. Prenons un instant pour réfléchir...



***Que signifie vivre la communion dans un monde tellement blessé ?***

***Quels changements intérieurs donneront naissance à la nouveauté à laquelle Dieu nous invite ?***

Encore une fois, merci à vous pour l'amour, le courage et la fidélité avec lesquels vous avez vécu la mission au cours de l'année écoulée. Ce fut bien souvent de manière discrète et silencieuse, mais qui permit de garder une espérance vivante là où elle était particulièrement fragile.

Prenez courage et soyez forts, car dans le brouillard de l'incertitude, Dieu est là, tendant une main ferme dans notre direction, celle des participants de nos programmes, de nos proches et de notre monde en détresse. La Lumière que nulle obscurité ne peut vaincre renaît en nous et à travers nous...

Avec amour et bénédictions pour un joyeux Noël et une Nouvelle Année pleine de grâces,

*Joan Ylinda S. Cristina Marjane Erika  
Sadhami Edith Josita Yolanda S. Marie Françoise*

*Équipe de Leadership de Congrégation*